

BÄRNERBÄR

BERNS WOCHENZEITUNG

31.03.2020: Flüstertüte



KEIN «Bärner Stadtfescht» im Juni

Die Corona-Krise fordert ein weiteres Opfer! Nachdem bereits Eishockey- und Fussball-WM, die olympischen Spiele, die BEA oder die Museumsnacht abgesagt wurden, haben nun auch die Organisatoren des «Bärner Stadtfescht» die Reissleine gezogen. Wie die Verantwortlichen dem **Flüsterer** exklusiv mitteilen, wird der Anlass um ein Jahr verschoben und findet nun neu vom 25. bis 27. Juni 2021 statt.

«Mit Blick auf die beteiligten Institutionen, Vereine und Gastronomiebetriebe [...] wäre ein Festhalten am Durchführungsdatum unverantwortlich gewesen», heisst es in der offiziellen Mitteilung. Eine Absage sei nicht zur Diskussion gestanden, dafür wird die Neuauflage übernächsten Sommer mit Mehrkosten verbunden sein.

